

# Djournal

第36号

あけましておめでとうございます。2025年はいかがでしたか。良い締めくくりができたでしょうか。昨年は万博の開催、初の女性首相誕生、熊被害の増加など、色々なことがありましたね。目に見えた景気の回復はまだありませんが、少しずつ政治や風潮、日々の生活が良い方向に進んでくれることを期待したいものです。

今年はFIFAワールドカップや冬季オリンピックが開催されますので、スポーツ観戦も楽しみですね！



## 剪定の依頼

敷地内に植えている木が段々と生い茂ってきたので、初めて町のシルバー人材センターへ依頼をしました。

- ① 現場の確認
- ② お見積書発行
- ③ 日程調整
- ④ 作業
- ⑤ お支払

このような流れで行われました。担当の方はとても親切で丁寧に説明してくださいました。作業の際も周囲に気を配りながら安全に進めてくれました。初めはオリーブの木1本を剪定依頼していましたが、隣にある金柑の木も併せて整えてくれました。手際よくキレイに仕上げてくれたので、追加でもう1本の木と植え込みもお願いしたところ、病気の木が見つかり消毒まで行ってくれました。しばらくは剪定の必要もありませんが、また伸びてきたらお願いしたいと思います。



## 忘年会

毎年恒例の忘年会を開催しました。今回初の参加者もいましたので、楽しくお話しながら交流を深めることができました。カレー好きが多くいる電機樹脂のために、最近はレストランがカレーに力を入れてくれています。トッピング用にビーフステーキ、豚ロースカツ、チキンかつ、シーフードソテーをそろえてくれたので、各々お好みのカレーを作って楽しんでいました♪



古参なのに  
初のbingo  
1位！喜んで  
ました♪



例年おしゃべりに  
夢中でしたが、今年は  
真面目に参加して  
見事景品Getで万歳！



感染症の流行もあり、  
今年は参加者が少なめ  
でしたが、みんな楽しく  
盛り上がっていました



当たらなかった  
ことが無い！！  
DJのbingo女王  
は今年も健在！



勤続27年のパートさん(左)が12月いっぱいで  
退職となりましたので、最後の忘年会でした。  
後加工のプロフェッショナルでしたので皆から惜  
しまれつつ勇退(;)長年おつかれさまでした♡



### 編集者より

夏の終わりごろから筋トレを始めました。運動不足、筋力不足なので初心者でも手軽にできるメニューを調べて毎日少しずつ頑張っています。段々と事務所メンバーも触発されて筋トレ仲間が増えました(^^)/ 一人だと継続は難しいですが、仲間がいると投げ出さずに続けれらるものですね♪この調子で、2026年は体力と筋力をもう少しあげられるように頑張ります！！

### 電機樹脂株式会社

TEL : 092-621-6205 FAX : 092-622-4373  
HP : <http://www.dj-kk.co.jp/>

過去のDjournalはHPから閲覧できます♪